

Förderverein unterstützt erneut die Handballer mit 4.000 €

Zum Rundenabschluss am 11.05.2024 überreichte der stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins Weiterstädter Handball 2006 e.V., Erich Reinheimer, bereits zum zweiten Mal in der abgelaufenen Saison einen Scheck über 4.000 €.



Diese Finanzspritze kam gerade zur rechten Zeit, da die anstehenden Qualifikationsspiele zum Aufstieg in die 3. Liga der 1. Damen nicht eingeplante Kosten in Höhe von 6.000 bis 8.000 € verursachen werden. Weite Busfahrten zu den drei Auswärtsspielen und erhöhte Kosten für Schiedsrichter, neutrale Zeitnehmer/Sekretäre sowie Sanitätsdienst belasten das Vereinsbudget zusätzlich.

Doch auch die Handballjugend kommt nicht zu kurz. Bereits seit fast 20 Jahre unterstützt der Förderverein die Vereinsarbeit bei den Handballern, teilte Reinheimer mit. Insbesondere wird die Jugend- und Nachwuchsarbeit gefördert. Aktionen wie Förderung der Trainerausbildung, Unterstützung bei der Umsetzung des Jugendkonzepts, Aktionen in Kindergärten und Grundschulen, Anschaffung von Trainingsmaterialien und Trikots sowie vieles mehr, werden mit den Geldern des Fördervereins finanziert.

Sportvorstand Felix Beck dankte zunächst erneute für die großzügige Unterstützung. Der Dank ging nicht nur an den Vorstand des Fördervereins, sondern auch an alle Mitglieder und Förderer. Durch eine Mitgliedschaft im Förderverein, der Belegung eines Feldes auf der im Foyer der Sporthalle hängenden Spielfeldtafel aber auch mit dem Besuch des Glühweinstandes auf dem Braunshardter Weihnachtsmarktes kann der Verein und somit der Handballsport unterstützt werden.

Am gleichen Tag wurde in der Halbzeitpause des Damenspiels erneut eine Verlosung unter den Förderern vorgenommen, welche ein Feld auf der Spielfeldtafel im Foyer der Sporthalle belegt haben.

Weitere Informationen über den Förderverein und die HSG WBW können den Homepages <https://www.fwh2006.de/> und <https://www.hsgwbw.de/> entnommen werden.